

Soledad Alvear destaca a la mujer en el mejoramiento de la calidad de vida

Así lo expresa en su libro "Una mirada integral", presentado ayer en el ex Congreso Nacional ante altas autoridades nacionales y extranjeras.

En el marco imponente del ex Congreso Nacional, y ante la presencia del Presidente de la República, Patricio Aylwin, su esposa Leonor Oyarzán, algunos ministros de Estado, embajadores, y destacadas personalidades del ámbito de la cultura, fue presentado el libro "Una mirada integral", de Soledad Alvear, ministra directora del Servicio Nacional de la Mujer (Sernam).

La obra está estructurada sobre la base de discursos e intervenciones de la ministra en actos en los que la institución ha estado presente durante estos cuatro años de gobierno proponiendo, organizando y ejecutando acciones en su propósito de plasmar la mirada de la mujer en el quehacer público.

El libro, 236 páginas, Editorial Atena, cuenta con el patrocinio de la Fundación Konrad Adenauer y el Centro de Estudios y Gestión Ambiental para el Desarrollo, Cegades.

En el primero de sus nueve capítulos, Soledad Alvear hace referencia al proceso de institucionalización del servicio, es decir, a cómo la temática de la mujer se hace presente en la agenda pública.

En el tercero y cuarto se muestra parte del trabajo realizado en función de los cambios que se requieren para que la mujer pueda participar e integrarse plenamente en la sociedad. A continuación, la autora se refiere al aporte que la mirada de la mujer puede significar en el mejoramiento de la calidad de vida tanto del mundo de la



"Nunca como hoy temas como la violencia intra familiar, la discriminación legal, la jefatura de hogar, comprometen a la sociedad en su conjunto", dijo Soledad Alvear, próxima Ministra de Justicia.

política como el de la cultura, la economía, y sobre todo, en el de los afectos.

Tras agradecer las elogiosas palabras con las que presentaron su libro el ministro secretario general de gobierno, Enrique Correa, y el senador Ricardo Hormazábal, la futura Ministra de Justicia hizo un emotivo balance de su gestión en Sernam y agradeció al Presidente Aylwin la confianza depositada en la mujer chilena.

"Un país como el nuestro, que busca consolidar la democracia, la equidad, el crecimiento y la libertad debe

necesariamente tener presentes a hombres y mujeres. Creo que hemos avanzado en este aspecto. Nunca como hoy temas como la violencia intra familiar, la discriminación legal, la jefatura de hogar, comprometen a la sociedad en su conjunto", afirmó.

Añadió que el Sernam seguirá adelante en la tarea de lograr que la identidad femenina sea valorada, tanto en el ámbito familiar como en la vida pública e hizo un llamado a construir relaciones personales, laborales y sociales libres e igualitarias.

Soledad Alvear destaca a la mujer en el mejoramiento de la calidad de vida [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Soledad Alvear destaca a la mujer en el mejoramiento de la calidad de vida [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile